



NOS ENFANTS, LEUR SANTÉ, NOTRE ENVIRONNEMENT

Nous sommes tous exposés aux pollutions : air, eau, alimentation... mais certains sont plus vulnérables comme la femme enceinte, le nourrisson, et l'enfant.

Réduire l'exposition aux polluants lors de ces périodes de développement, c'est agir pour la protection de la santé du futur adulte.

Nous, parents, devons être informés des risques liés aux polluants afin de modifier nos choix de consommation.

Nous pouvons aussi par notre vote soutenir les écologistes qui s'engagent depuis longtemps dans leur programme pour la protection de la santé et de l'environnement :

- Réduire la pollution de l'eau et des aliments par le développement de l'agriculture biologique...
- Réduire la pollution de l'air par la diminution des déplacements polluants...
- Remplacer les produits toxiques de ménage, de toilette, de bricolage et de jardinage par des produits issus de la chimie verte.

OUI c'est possible ! Le 14 Mars
Votons Europe Ecologie Rhône-Alpes

Pour que nos enfants puissent vivre en bonne santé dans un environnement sain